

Firma embajador cubano en kazajistán libro de condolencias por la muerte de expresidente iraní



Astaná, 11 ene (RHC) El embajador de Cuba en Kazajistán, Carlos Valdés, firmó el libro de condolencias abierto en la misión diplomática de Irán en Astaná, la capital, para rendir tributo al fallecido expresidente Alí Akbar Hashemi Rafsanjani.

En el texto Valdés enfatiza la solidaridad de nuestro país con el pueblo iraní, y solicita trasladar el pésame del gobierno cubano a los familiares y allegados del ex primer mandatario.

Hashémi murió el ocho de enero último y fue sepultado en el mausoleo del imán Jomeini, situado en el sur de Teherán, junto a la tumba del padre fundador de la nación persa.

Valdés, enfatizo en el texto, la solidaridad de Cuba con el pueblo iraní por tan lamentable pérdida y solicitó trasladar el pésame del pueblo y del gobierno de Cuba a los familiares y allegados del

expresidente de Irán.

El exmandatario Rafsanyaní murió en su país el pasado domingo y fue sepultado la víspera, en el mausoleo del imán Jomeini, situado en el sur de Teherán, junto a la tumba del padre fundador de la República islámica en 1979.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/118149-firma-embajador-cubano-en-kazajistan-libro-de-condolencias-por-la-muerte-de-expresidente-irani>



Radio Habana Cuba